Centro de Salud Mental y Acción Comunitaria Nº1 Hospital de Día La Cigarra



Este Hospital de Día del Centro de Salud Mental Nº 1 "Manuela Pedraza", que depende del Htal. Ignacio Pirovano, está dedicado a la atención de niños con patologías severas: autismo; psicosis; neurosis graves y trastornos de conducta.

El equipo asistencial está integrado por psicólogos, médicos, terapistas ocupacionales, talleristas, musicoterapeutas, ofreciendo asistencia individual y grupal así como trabajo con padres y familias.

Los alumnos podrán integrarse como observantes participantes en :

Entrevistas de admisión a cargo del Equipo de Admisión; talleres; supervisiones clínicas

Manuela Pedraza 1558. CABA

Tutor: Lic. Martin Campero

<u>Centro de Desarrollo Infantil y Estimulación Temprana Dra. Ana María Menéndez "El Nido"</u>



Actividades donde se pueden incluir los alumnos:

- · Consultorio de Orientación y Evaluación: admisión de pacientes interdisciplinaria
- · Evaluaciones del Desarrollo: formales y no formales. Supervisión de evaluaciones.
- · Seguimiento de Neurodesarrollo en niños con riesgo biológico establecido
- · Tratamientos en diferentes areas: Psicología, Psicopedagogía, Kinesiología, Estimulación Temprana, Terapia Ocupacional, Fonoaudiología, Musicoterapia, Grupo de acompañamiento a padres. Los abordajes de tratamiento son: individuales, grupales o coterapias.

- · Asesoría y seguimiento de Servicio Social
- · Supervisiones especificas de cada área de tratamiento y generales del equipo interdisciplinarias
- · Reuniones con Escuelas, instituciones públicas y privadas
- · Capacitaciones internas.

Avenida Andrés Rolón 1879. Beccar. (CP: 1643) San Isidro. Pcia Buenos Aires

Tutora: Lic. Maria Martha Panizza

Proyectos Inclusivos en Discapacidad.



El CENTES Nº3 es una escuela pública dependiente del Área de Educación Especial del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires que actualmente recibe una población de niños/as entre 3 y 10 años con problemas graves en su estructuración subjetiva (trastornos emocionales severos, principalmente TGD, al modo de las psicosis, autismos y/o psicopatologías graves de la infancia) que por diversos motivos no han logrado incluirse en otras modalidades educativas (Ej. escuelas comunes o integrales interdisciplinarias).

Se trabaja con grupos reducidos y en pareja pedagógica con el objetivo es favorecer trayectorias escolares integrales y aprendizajes significativos enmarcados en el diseño curricular de nivel inicial y primario.

Además de las maestras de grado o de sección (de nivel primario o inicial con doble titulación: Lic. en psicología o psicopedagogía), se cuenta con equipo interdisciplinario (maestra psicóloga, psicopedagoga, trabajadora social, fonoaudióloga y psicomotricidad) y docentes curriculares (de plástica, música, tecnología y educación física)

Victor Hugo 743- Villa Luro. CABA

Tutor: Jimena Albareda

Asociación Civil: La Ventana

Asociación dedicada al niño y su familia. Prevención y tratamiento de los problemas del desarrollo



Es un centro que se especializa en estimulación temprana y problemáticas de la primera infancia. Se trabaja de manera interdisciplinaria, ya que cuenta con un amplio equipo de profesionales: estimuladoras tempranas, psicólogas psicopedagogas, fonoaudiólogas, terapistas ocupacionales, kinesiólogas. Se trabaja con niños pequeños, ofreciendo los tratamientos específicos, según el requerimiento de cada caso. Los pacientes que ingresan a tratamientos de estimulación, concurren, luego de un período de admisión y evaluación, dos veces por semana con la et y los padres realizan tratamiento de psicología con frecuencia quincenal o semanal, de acuerdo a cada caso.

Actividades Propuestas.

Participar de observación de sesiones de fonoaudiología y estimulación temprana. Participar de las reuniones interdisciplinarias de equipos intervinientes. Participar de Ateneos mensuales y de reuniones de equipos de psicología de la institución

Dirección: Pueyrredón 4197 San Martín

Tutor: Lic. Soledad Zazzali

L'Etourdit Salud Mental Asociación Civil. Hospital de Dia.



En la institución se desarrollan las siguientes actividades:

Hospital de Día de Adolescentes con patologías psiquiátricas. Tratamiento Interdisciplinario Intensivo de niños desde 24 meses de edad. Departamento de Evaluación y Diagnóstico Infanto Juvenil. Consultorios Externos. Servicio de Apoyo a la Integración Escolar. Cursos de Formación y Capacitación

Los alumnos pueden participar de los siguientes espacios:

Talleres del Hospital de Día con adolescentes:

- -Terapia Ocupacional
- -Musicoterapia y Biodanza
- -Taller de Producción
- -Taller de Juego Vincular
- -Entrevistas de admisión y evaluación.

Asunción 3245, Villa Devoto, CABA. 4501-8953 / 1562836565

Tutor: Lic. Clara Manghi





El colegio funciona desde hace 50 años, fue modificándose y creciendo. Actualmente cuenta con 6 niveles de educación: maternal, inicial, primario, secundario, superior y especial. La sección especial funciona desde 1987. Dentro de ella, también esta el nivel inicial, el ciclo primario, postprimario y el plan para adultos y jóvenes con formación laboral. La escuela es una asociación sin fines de lucro, es decir que es una institución privada con subvención del Gob. de la Ciudad con una comisión directiva formada por docentes de la escuela.

Además de todo el cuerpo docente, trabajan los técnicos de distintas áreas y el equipo interdisciplinario de orientación : psicopedagoga, fono, psicóloga y trabajadora social.

Actividades para los alumnos de la cátedra: observaciones de espacios pedagógicos y/o de recreación, admisiones, charlas y encuentros para padres. Reuniones de padres generales, talleres laborales, reuniones de equipo.

Pedro Rivera. 5445. Villa Urquiza

Tutor: Lic. Daniela Pesce

Fundación Casasan



CasaSan, un espacio que brinda oportunidades a chicos y chicas, adolescentes y jóvenes que enfrentan diversos tipos de adicciones.

Ubicado en el barrio de La Boca, CasaSan fue el hogar de Santiago hasta que superado por su adicción al consumo de drogas, puso fin a su vida suicidándose. Su tragedia impulsó a Mercedes, primero en buscar contención en un grupo de padres que atravesaban situaciones similares. Pero lo que fue contención, inmediatamente se transformó en expansión y decidió crear una fundación que se ocupara de generar acceso a capacidades, conocimientos y oportunidades que ayuden a los jóvenes a superar su problema que enfrentan vinculados a cualquier tipo de adicciones y carencias. Mercedes entendió rápidamente que la actitud sanadora no estaba en consolarse entre padres sino en apoyar a los hijos

CasaSan es el atípico legado de un hijo a una madre: Santiago sabía que matando su cuerpo haría posible que su madre diera vida a su alma

Olavarria 815. CABA

www.casasan.org.ar

Tutor: Lic. Martin Campero

Fundación Fernando Ulloa Terapia y Docencia en Psicoanálisis abierta a la comunidad



La Institución Fernando Ulloa es un Centro de Psicoanálisis abierto a la comunidad. Brinda Asistencia Clínica con Orientación Psicoanalítica a niños, adolescentes y adultos, parejas y familias a través de un bono voluntario de atención clínica.

Esto lo convierte en un centro privado -en tanto no recibe subsidios- con un firme perfil público.

La Institución Fernando Ulloa abre sus puertas a la comunidad en su conjunto.

Actividades Propuestas:

En la Institución Fernando Ulloa funcionan numerosos Equipos.

El alumno desarrollará su cursada articulando actividades del Equipo de Niños y el de Admisión. Participará de entrevistas a padres y horas de juego diagnósticas con los niños por los cuales se consulta.

También tendrá la opción de asistir las actividades del Equipo de Psicopedagogía, así como también a las presentaciones clínicas del mismo y teóricos que se dictan en la Institución

Av. Pueyrredon 510, 1ro A y B. Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Tutor: Lic. Zulema Lefevre - Lic. Jazmin Bodio

Somos Nosotros . Atención en Salud Mental



Somos Nosotros es un dispositivo de atención en salud mental para diversas problemáticas en el desarrollo en el que brindamos atención profesionales independientes de diferentes disciplinas bajo una coordinación que apunta hacia una dirección en común, haciendo eje en una ética de trabajo compartida más allá de lo específico de cada profesional y su disciplina, esta ética se sostiene en ubicar la problemática singular de cada sujeto y su familia, lo que implica no direccionar la clínica según una lógica centrada en los criterios clasificatorios de los diagnósticos, ni tampoco desconocerlos, se trata de ubicar el lugar del diagnóstico en la historia, y la situación actual del sujeto. Para llevar adelante este trabajo, además de lo realizado en el consultorio y la clínica individual, y más allá de estos límites, en los encuentros grupales y la articulación con espacios de la comunidad; los profesionales tenemos nuestros encuentros en los que planificamos, supervisamos nuestro trabajo, realizamos conversaciones clínicas, y damos lugar a la articulación clínica-teórica.

Actividades propuestas: Los alumnos/as podrán participar de los encuentros grupales del que forman parte pacientes de diferentes edades y problemáticas. Son encuentros que no necesariamente se realizan en los consultorios, ya que se proponen actividades de articulación con espacios comunitarios cotidianos. Cada grupo, como cada paciente, es absolutamente diferente a otro, por lo cual, cada alumno/a tendrá una experiencia propia diferente. Según cuente con flexibilidad horaria, cada alumno/a podrá participar de diferentes grupos y propuestas. Además de los espacios grupales, la comisión tendrá su propio espacio de articulación clínica-teórica; y además los alumnos/as podrán participar de las supervisiones clínicas que realiza el equipo interdisciplinario como de las reuniones de formación y planificación que tenemos.

A tener en cuenta: El dispositivo de Somos Nosotros realiza un trabajo más allá de la clínica en consultorio, por lo cual resulta un dispositivo flexible que se organiza semana tras semana. No siempre el punto de encuentro será la dirección del consultorio, y en ocasiones los horarios pueden variar dentro de determinado encuadre, según la actividad propuesta. Es importante que el alumno/a esté dispuesto a la flexibilidad que requiere el dispositivo..

Av. Hipólito Yrigoyen 4608. Lanus Este

Tutor: Lic. Juan Pablo Getz